



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000954-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Francisco Igea Arisqueta, relativa a si el consejero de Cultura cree que quizás, tan solo quizás, su afición por la tauromaquia está sesgando un poco su acción en esta consejería.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de octubre de 2022, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/000905 a PE/000959.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de octubre de 2022.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Cortes de Castilla y León
Registro de Entrada
Número Registro: 6700
06/10/2022 11:49:33

Ciudadanos

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Igea Arisqueta, procurador perteneciente al grupo mixto de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el artículo 155 y siguientes del Reglamento de la cámara, formula a la junta de Castilla y León la siguiente **pregunta para su contestación por escrito**

Durante estos primeros 6 meses del nuevo consejero en la consejería de Cultura en su apretada agenda publica de trabajo figuran las siguientes actividades

- 1.- La presentación del circuito de Novilladas
- 2.- Reunión con asociación de ganaderos de toros de lidia
- 3.- Una primera novillada
- 4.- Una segunda novillada
- 5.- Reunión con empresarios taurinos
- 6.- Una tercera novillada
- 7.- Entrega del trofeo taurino puertas de Madrid
- 8.- Reunión con la escuela de tauromaquia de Salamanca
- 9.- Reunión con el foro de promoción de las novilladas
- 10.- Reunión con la mesa de la tauromaquia
- 11.- Asistencia a la semifinal del circuito de novilladas
- 12.- Reunión con la fundación toro de lidia
- 13.- Reunión con la asociación nacional de espectáculos taurinos
- 14.- Reunión con la federación de peñas taurinas de Salamanca
- 15.- Asistencia a la final a 3 del III circuito de novilladas
- 16.- Recepción de los finalistas del III circuito de novilladas
- 17.- Reunión con el director de la publicación "Agenda Taurina" Vidal Pérez Herrero
- 18.- Asistencia a primera corrida de toros



CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ciudadanos

- 19.- Asistencia a segunda corrida de toros
- 20.- Asistencia a tercera corrida de toros
- 21.- Asistencia a cuarta corrida de toros
- 22.- Asistencia a quinta corrida de toros
- 23.- Entrega del premio Taurino "El bolsín de Ciudad rodrigo"

Sin embargo, durante el pasado pleno, el consejero informo de que aún no había tenido tiempo de ocuparse de la celebración del FACYL en Salamanca. La pregunta es por tanto la siguiente

¿No cree el consejero que quizás, tan solo quizás, su afición por la tauromaquia está sesgando un poco su acción en esta consejería?

En Valladolid a 6 de Octubre de 2022.

El procurador por Ciudadanos Francisco Igea Arisqueta